

# 24Jam

## Polsek Caringin Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Malam

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.24JAM.CO.ID](http://SUKABUMI.24JAM.CO.ID)

Jul 12, 2023 - 10:04



*Polsek Caringin Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Malam*

Sukabumi - Polsek Caringin Polres Sukabumi melaksanakan patroli gabungan sebagai upaya pencegahan kejahatan dan memberikan rasa aman kepada warga. Patroli yang dilakukan secara rutin ini melibatkan anggota kepolisian dari Polsek Caringin guna menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Dalam patroli gabungan yang dilaksanakan pada Selasa malam (11/07/2023) malam, petugas polisi melintasi berbagai titik strategis di sekitar wilayah hukum Polsek Caringin. Mereka berkeliling dengan menggunakan kendaraan patroli sambil memantau situasi dan melakukan pengawasan terhadap kegiatan yang mencurigakan.

Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto, S.IP., M.M., menjelaskan bahwa patroli gabungan ini merupakan bagian dari strategi kepolisian dalam menjaga keamanan dan memberikan perlindungan kepada masyarakat. "Kami terus melaksanakan patroli gabungan sebagai upaya pencegahan kejahatan dan memberikan rasa aman bagi warga. Patroli ini dilakukan secara rutin untuk menegakkan ketertiban serta mencegah tindak kejahatan di wilayah Polsek Caringin," ungkap Kapolsek.

Selain melaksanakan patroli rutin, anggota polisi juga aktif berinteraksi dengan masyarakat selama patroli berlangsung. Mereka memberikan himbuan kepada warga untuk tetap waspada terhadap potensi kejahatan, mengamankan rumah dan kendaraan dengan baik, serta melaporkan segala hal yang mencurigakan kepada pihak kepolisian.

"Kami mengajak warga agar ikut serta dalam menjaga keamanan lingkungan. Jalin komunikasi yang baik dengan tetangga, saling mengingatkan, dan melaporkan segala hal yang mencurigakan kepada kami. Kerjasama antara polisi dan masyarakat sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," tegas Kapolsek.

Warga yang melihat patroli gabungan ini merasa senang dan merasa lebih aman dengan adanya kehadiran petugas kepolisian. Mereka mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh Polsek Caringin dalam menjaga keamanan dan memberikan perlindungan kepada masyarakat.